

# 中央大学書道會

題字／書道會会長 櫻井遥

こんにちは、中央大学書道會です。桜の花が咲き始め、暖かい日差しが降り注ぐようになりました。新入生の皆さん、このたびはご入学、誠におめでとうございます。

今回は書道會の活動内容について紹介したいと思います。

## ～白門祭～

11月には白門祭があります！ 白門祭は書道會の一大イベントであり、書道パフォーマンスを行います。例年は大学構内における開催ですが、昨年はコロナ禍ということもあり、工夫を凝らしてオンライン企画で動画を作成しました！ 個人としては自宅で作成を、団体としては水書きシートでのパフォーマンスを行い、それを一つの動画作品として配信しました。パフォーマンスではチームごとに内容を決めてよく、とにかく自由です。練習を通じて先輩との仲も深まり、思い出に残ること間違いなしです！

動画は YouTube にて公開しております。「#おうちで青春」で検索して、ぜひご覧ください。



## ～例年の活動～

2021年度はコロナの感染が収まらず、できなかったのですが、例年は新入生歓迎会でのパフォーマンスや、夏休みと冬休みに合宿を行っています。合宿では書道はもちろん、バーベキューや花火などを通して先輩や後輩、同期との仲を深めてきました。本年度もコロナの感染状況によりますが、こうした行事が行えるよう模索していきたいと考えております。

また、中央大学書道會による展示会も年に数回開催されております。

## ～会長から新入生の皆さんへ～

2022年度新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます！ 中央大学書道會会長の櫻井遥です。

私たち書道會では、書展や白門祭でのパフォーマンスを主に活動しています。私たち書道會は、一人ですっきりと書道に向き合うことはもちろん、会員の皆と一丸になって一つ

の作品を作り上げます。チームの皆と学年・学部垣根を超えて共に取り組むことは、この書道會の大きな魅力の一つです。

活動日や時間は指定していないため、各自がそれぞれのペースで作品を制作することができます。書道経験のある方はもちろん、経験のない方にも私たちは寄り添います。少しでも興味を持ってくださったなら、気軽にご連絡ください！